

Marco jurídico para la paz atropella la buena marcha de los diálogos: Farc

La guerrilla pidió este martes dejar atrás odio y la venganza y disponerse a la reconciliación.

Al inicio del ciclo número 27 de los diálogos de paz en Cuba, las Farc hicieron un llamado a todos los colombianos para «dejar atrás» los sentimientos de odio y de venganza y disponerse a la reconciliación.

«Estamos abriendo ese debate y este asunto es muy importante porque él nos va a entregar las claves para desbrozar el camino hacia la reconciliación de la familia colombiana», afirmó 'Iván Márquez'.

La guerrilla de las Farc aprovechó igualmente su intervención ante los medios para rechazar nuevamente el marco jurídico para la paz. Alias 'Iván Márquez' calificó el fallo de la Corte Constitucional, que aprobó el marco como una trampa a la justicia y a la mesa de diálogos. «Se trata de iniciativas unilaterales que atropellan la buena marcha de los diálogos», dijo.

Tras un receso de varias semanas, las delegaciones de paz de la guerrilla y del Gobierno reanudaron este martes sus negociaciones en Cuba, donde comenzarán a tratar el cuarto de los cinco puntos de la agenda para terminar con el conflicto armado, referido al reconocimiento y reparación a las víctimas.

Por su parte, negociadores del Gobierno de Juan Manuel Santos, encabezados por el exvicepresidente Humberto De la Calle, no ofrecieron declaraciones a su llegada al Palacio de Convenciones de La Habana, sede permanente de los diálogos.

www.elespectador.com/noticias/paz/marco-juridico-paz-atropella-buena-marcha-de-los-dialogo-articulo-510072